

Anhang 3: Quellenverzeichnis Webseiten und Social Media Profile

Facebook

- Manea, Elham إلهام مانع [@elham.manea.5]. Facebookseite, <https://www.facebook.com/elham.manea.5>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Keller-Messahli, Saïda [@SaidaKeller]. Facebookseite, <https://www.facebook.com/SaidaKeller>, letzter Zugriff 28.04.2021.

Instagram

- Illi, Nora [@nora_illi]. Instagram Account, https://www.instagram.com/nora_illi/?hl=en, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Ulucay, Ferah [@ferahulucay]. Instagram Account, <https://www.instagram.com/ferahulucay/?hl=en>, letzter Zugriff 28.04.2021.

Twitter

- El-Sonbati, Jasmin [@JasminElsonbati]. Twitterprofil, <https://twitter.com/JasminElsonbati>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Illi, Nora [@Norailli]. Twitterprofil, <https://twitter.com/Norailli>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Manea, Elham [@ElhamManea]. Twitterprofil, <https://twitter.com/ElhamManea>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Keller-Messahli, Saïda [@KellerSaïda]. Twitterprofil, <https://twitter.com/KellerSaïda>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Ulucay, Ferah [@ferahulucay]. Twitterprofil, <https://twitter.com/ferahulucay>, letzter Zugriff 28.04.2021.

Webseiten

- Amira Hafner-Al Jabaji. 2015. Vortragstext: Muslime in der Schweiz oder Schweizer Muslime?, Fachtagung mission21, Webseite Interreligiöser ThinkTank, <https://www.interrelthinktank.ch/index.php/texte/texte-der-einzelnen-mitglieder/texte-amira2/item/26-muslime-in-der-schweiz-oder-schweizer-muslime>, letzter Zugriff 26. 04.2021.
- Amira Hafner-Al Jabaji. 2021. Ausser Kontrolle, Webseite Interreligiöser ThinkTank, <https://www.interrelthinktank.ch/index.php/texte/texte-der-einzelnen-mitglieder/texte-amira2/item/116-ausser-kontrolle>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Blog Elham Manea, <https://www.elham-manea.com/>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Forum für einen fortschrittlichen Islam, <https://www.forum-islam.org/de/index.php>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Interreligiöser ThinkTank. Texte der einzelnen Mitglieder, <https://www.interrelthinktank.ch/index.php/texte/texte-der-einzelnen-mitglieder/texte-amira2/item/116-ausser-kontrolle>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Rifa'at Lenzin, Vortragstext. 2015. <https://www.interrelthinktank.ch/index.php/texte/texte-der-einzelnen-mitglieder/texte-rifa-at-lenzin/item/40-wie-christen-und-muslime-zusammenleben>, letzter Zugriff 26.04.2021.
- Säkulare Muslime. 2016. Gemeinsame Erklärung säkularer Muslime in Deutschland, Österreich und der Schweiz (Freiburger Deklaration), <http://saekulare-muslime.org/freiburger-deklaration/index.html>, Deklaration heruntergeladen am 08.04.2018, letzter Webseitenzugriff 28.04.2021.

Weitere Quellen

- 20Minuten. 14.02.2019. *Glarner will öffentliches Betverbot für Muslime*, <https://www.20min.ch/story/glarner-will-oeffentliches-betverbot-fuer-muslime-285126057790>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Argumentarium Verhüllungsverbot. 2020. *Ja zum Verhüllungsverbot*, <https://verhuellungsverbot.ch/argumente/>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Beobachter. 29.01.2021. *Ein Gespräch über Alltagsrassismus: »Ja, aber woher kommst du wirklich?«*, <https://www.beobachter.ch/gesellschaft/ein-gesprach-uber-alltagsrassismus-ja-aber-woher-kommst-du-wirklich>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Bundeskanzlei Volksinitiativen. 2021. *Eidgenössische Volksinitiative »Ja zum Verhüllungsverbot«*, <https://www.bk.admin.ch/ch/d/pore/vi/vis465t.html>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Bundesrat Webseite. 2015. *Schweizer Landeshymne (Schweizerpsalm)*, <https://www.admin.ch/gov/de/start/bundesrat/geschichte-des-bundesrats/schweizer-landes-hymne.html>, letzter Zugriff 27.04.2021.

- El-Sonbati, Jasmin. 2016. *Gehört der Islam zur Schweiz?: Persönliche Standortbestimmung einer Muslimin*. Basel: Zytglogge Verlag.
- Elham Manea. 2018. *Der alltägliche Islamismus. Terror beginnt, wo wir ihn zulassen*. München: Kösel-Verlag.
- Frei-denken. 2019. *FreidenkerInnen in Kürze*, www.frei-denken.ch/ueber, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Hotellerie, Gastronomie, Tourismus Artikel. 2021. *Das Burka-Verbot in Zeiten der Maskenpflicht*, <https://www.htr.ch/story/das-burka-verbot-in-zeiten-der-maskenpflicht-30324.html>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Infosperber. 2016. *Arena: Das Scheitern an der Politik*, <https://www.infosperber.ch/politik/schweiz/arena-das-scheitern-an-der-politik/>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Islamischer Zentralrat Schweiz (IZRS). <https://www.izrs.ch/>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Islamischer Zentralrat Schweiz (IZRS). Facebookseite. 09.06.2018. *Starkes Zeichen gegen Kopftuchverbot #nichtohneinkopftuch*, <https://www.facebook.com/watch/?v=1754579141297951>, letzter Zugriff 19.04.2021.
- Islamischer Zentralrat Schweiz (IZRS). Facebookseite. 26.03.2020. *Beerdigung von Nora Illi*, <https://www.facebook.com/islamrat/videos/3753512258023231>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Kollektiv Vo Da. 2021. <https://mirsindvoda.ch/wieso-vo-da/>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Nationalmuseum Blog. 2019. *Das Kreuz mit der Hymne*, <https://blog.nationalmuseum.ch/2019/03/das-kreuz-mit-der-hymne/>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Neue Zürcher Zeitung. 08.03.2021. *Vor ihrem heiligen Zorn ist niemand sicher; In der Nikab-Debatte ist Saïda Keller-Messahli omnipräsent – ihre Methoden sind jedoch hoch umstritten*.
- Offene Moschee Schweiz [@offenemoscheeschweiz]. Facebookseite, <https://www.facebook.com/offenemoscheeschweiz/>, letzter Zugriff 28.04.2021.
- Realität Islam, Schwesterngruppe aus Dietzbach. Facebook. 14.05.2018. *#Kopftuchchallenge*, <https://www.facebook.com/realitaetislam/videos/schwesterngruppe-aus-dietzenbach-kopftuchchallenge/1724205377657669/>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Rhetorik.ch. 2009. *SVP gewohnt provokativ*, www.rhetorik.ch/Aktuell/09/02_10/index.html, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Saïda Keller-Messahli. 2017. *Islamistische Drehscheibe Schweiz: Ein Blick hinter die Kulissen der Moscheen*. Basel: NZZ Libro.
- Schwarzenbach. <https://www.schwarzenbach.ch/>, letzter Zugriff 30.04.2020.
- SRF Audio Archiv. z.B. <https://www.srf.ch/audio/blickpunkt-religion>, Zugriff letzter 27.04.2021.

- SRF Kultur Gesellschaft & Religion. 15.07.2014. *Sibel Arslan – Politikerin und Alevitin mit Ambitionen*, <https://www.srf.ch/kultur/gesellschaft-religion/sibel-arslan-politikerin-und-alevitin-mit-ambitionen>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- SRF Play Archiv. <https://www.srf.ch/play/tv/sendungen>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- SRF Sendungsportraits. z.B. <https://www.srf.ch/sendungen/club/sendungsportraet-2>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- SRF2 Kultur Kontext. 14.02.2021. *Schweizer Muslimin: »Ich liebe meinen Niqab«*.
- SRG Deutschschweiz. 20.07.2020. *Ombudsfall: »Arena« war nicht sachgerecht*, <https://www.srgd.ch/de/aktuelles/news/2020/07/20/ombudsfall-arena-war-nicht-sachgerecht/>, letzter Zugriff 14.04.2021.
- Swissinfo.ch. 2017. *Mit umstrittenem Plakat gegen die Einbürgerung*, https://www.swissinfo.ch/ger/abstimmung-vom-12-februar-2017_mit-umstrittenem-plakat-gegen-die-einbuengerung/42821800, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Swissinfo.ch. 2019. *Genf stimmt über umstrittenes Laizismus-Gesetz ab*, https://www.swissinfo.ch/ger/trennung-von-kirche-und-staat_genf-stimmt-ueber-umstrittenes-laizitaetsgesetz-ab/44733826, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Tagblatt. 20.03.18. *»Mit einem Gefühl der Demütigung«: Wiler Imam beantwortet unübliche Einbürgerungsfragen*, <https://www.tagblatt.ch/ostschweiz/ostschweiz-mit-einem-gefuehl-der-demuetigung-wiler-imam-beantwortet-unuebliche-einbuengerungsfragen-ld.1015242>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Tagblatt. 13.02.2019. *Gegen ein »Ticinistan«: Burka-Bekämpfer will ein Betverbot für Muslime*.
- Tagblatt. 19.02.2019. *Burkabekämpfer Ghiringhelli blitzt ab*.
- Tagesanzeiger. 22.01.2021. *Burka-Initiative startet fulminant – 63 Prozent begrüssen Verhüllungsverbot*.
- Tagesanzeiger. 29.01.2021. *Die Reizfigur der Burka-Gegner*.
- Tagesanzeiger. 06.02.2021. *Muslimin gegen Muslimin*.
- Watson Online. 2016. *SP-Elite macht TV-Kritik und greift Projer an: »Die »Arena« bewegt sich auf SVP-Gelände«*, <https://www.watson.ch/schweiz/medien/824585896-sozialdemokraten-nerven-projer-mit-einmischung-in-arena-themenwahl>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- World Hijab Day. <https://worldhijabday.com/>, letzter Zugriff 27.04.2021.
- Zeit Online. 2015. *Mit Menschenrechten gegen Hetzplakate der NPD*, <https://www.zeit.de/politik/deutschland/2015-12/heiko-maas-ndp-wahlplakate-gutachten>, letzter Zugriff 27.04.2021.